

LE PRÉSIDENT MAAOUYA OULD
SID'AHMED TAYA
DE MAURITANIE



Le Président de la Mauritanie, Son Excellence le colonel Maaouya Ould Sid'Ahmed Taya, est né en 1941 à Atar, à environ 250 milles au nord-est de Nouakchott. Il a fréquenté plusieurs écoles militaires de France. Il a entrepris sa carrière dans les armes en 1960, en Mauritanie, où il a occupé plusieurs postes de commandement, dont ceux de chef d'état-major adjoint de l'Armée nationale et de ministre de la Défense nationale.

Membre du Comité militaire de salut national, le colonel Taya est nommé Premier ministre le 25 avril 1981, poste qu'il occupe pendant près de trois ans. En mars 1984, il est nommé chef

d'état-major de l'Armée nationale. Le 12 décembre 1984, il devient président du Comité militaire de salut national et chef de l'État.

En accédant au pouvoir, le Président Taya avait pour priorités d'assainir l'économie de la Mauritanie, de réduire la corruption et de restaurer les libertés civiles en commençant par amnistier tous les prisonniers politiques de l'ancien régime. Il a aussi pris des mesures pour assurer une distribution plus équitable et plus efficace de l'aide alimentaire d'urgence.

Le Président Taya est marié et père de deux enfants.